

Equipo olímpico de atletismo será definido la próxima semana



La Habana, 15 jun (JIT) .- **Aunque** ya tiene a 18 competidores con marcas mínimas exigidas, el atletismo cubano conserva opciones de sumar a otros atletas y por eso esperará hasta luego del 20 de junio para anunciar la conformación definitiva de su equipo a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

La comisionada nacional Yipsi Moreno conversó con **JIT** y aseguró que esperarán hasta la quinta y última confrontación interna, planificada para el próximo fin de semana, para redondear la selección, pues algunas especialidades tendrían que definir entre sus clasificados.

Como ejemplo mencionó el triple salto entre hombres, en que poseen registros válidos (más de 17.14 metros) Andy Díaz (17.63), Cristian Nápoles (17.38) y Jordan Díaz (17.49), pero optan por conseguirlos Lázaro Martínez (16.90) y Andy Hechevarría (16.81).

«Cuando los incluimos en la preselección se les dijo que iban a tener oportunidades en cinco confrontaciones y por eso tenemos que esperar a esta última para que todos se sientan en igualdad de posibilidades», explicó acerca de una estrategia trazada desde el comienzo de la preparación para Tokio.

Cada país puede llevar hasta tres competidores por evento, y en triple la Isla irá con el máximo, al igual que en el triple para mujeres y la longitud varonil.

El heptatlón de Yorgelis Rodríguez y Adriana Rodríguez en la última medición de la temporada en el Estadio Panamericano será otro momento a seguir, pues ambas buscan incluirse en el grupo olímpico.

Jorge Fernández en el disco y Reynier Mena en los 200 metros también ofrecerán el máximo esfuerzo como última opción de llegar a la cita bajo los cinco aros, aunque de no conseguir los registros todavía les quedaría la posibilidad de entrar por ranking, lo cual se oficializará luego del 29 de junio.

Sobre los atletas que ya se trasladaron a Europa para competir y completar la preparación, Yipsi confirmó que son 13. Los saltadores de longitud Juan Miguel Echevarría y Maikel Massó, la triplista Liadagmis Povea, la pertiguista Yarisley Silva y el saltador de altura Luis Enrique Zayas aparecen entre los que se unieron a las discóbolos Yaimé Pérez y Denia Caballero, quienes viajaron a finales de mayo.

También comenzaron a prepararse en el Viejo Continente las integrantes del relevo 4x400 campeón mundial: Zurian Hechavarría, Roxana Gómez, Lisneydi Veitía, Rose Mary Almanza y Sahily Diago, las dos últimas trasladadas desde Guatemala donde se entrenaban con Francisco Ayala.

Después del 22 de junio se unirán a los mencionados Andy Díaz y Jordan Díaz, además de las triplistas femeninas Davisleydis Velazco y Leyanis Pérez.

Yipsi adelantó que para todos se buscan opciones de mítines, aunque el proceso ha sido inestable por las suspensiones causadas por la pandemia, y es necesario readecuar el cronograma con frecuencia.

De todas maneras, confirmó que Povea estará en la reunión de Madrid (19 de junio), Juan Miguel en la Liga del Diamante de Mónaco (9 de julio) y los triplistas hombres en Finlandia (26 junio).

La campeona olímpica del martillo en Beijing 2008 ratificó lo importante de trabajar con precisión en esta etapa, cuando el objetivo será que todos alcancen sus picos máximos de rendimiento en la cita de Tokio 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/260732-equipo-olimpico-de-atletismo-sera-definido-la-proxima-semana>



Radio Habana Cuba